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平成２８年度 向日市競輪対策協議会議事録

平成２９年２月１３日（月）開催日時

午前１０時３０分から１１時１５分まで

向日市役所 大会議室開催場所

安田市長（会長 、五十棲副市長（副会長 、片山向日区長、田中出席委員 ） ）

、 、 、向日市小・中校長会会長 髙橋向日市商工会長 磯野府議会議員

小野市議会議長、北林市議会副議長、永井まちづくり・競輪対策

特別委員会委員長、和島まちづくり・競輪対策特別委員会副委員

長、南京都府山城広域振興局副局長、高野京都府自転車競技事務

所長、河内京都府乙訓土木事務所長、小林向日町警察署地域課長

（向日町警察署長代理 、前田京都府総務部副部長、磯﨑京都府）

総務部総務調整課長

中村向日市区長会長 、上野向日台連合自治会長 、谷村向日市欠席者

ＰＴＡ連絡協議会理事

川本市民生活部副部長兼市民参画課長、日下部環境政策課主幹、事務局

山口環境政策課係長

関係職員

(京都府) 石田京都府自転車競技事務所次長、小石京都府総務部総務調整課

主査、奥田京都府総務部総務調整課副主査

(向日市) 今西市長公室長、物部総務部長、大野建設産業部長、福岡建設産

業部副部長兼公園住宅課長、長谷川企画調整課長、鹿島企画調整

課担当課長

２名傍聴者

（１）競輪開催状況等について議 題

（２）その他

内 容

自転車競技

事務所長 議題（１）競輪開催状況等について説明
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Ｐ１ 「入場人員及び売上額推移」

「本場開催 ・・向日町競輪場でレースを行うもの」

「場外開催 ・・他の競輪場で開催されているレースの場外車」

券売場となっている場合の状況を示したもの

本場開催時のピーク

平成 ２年度 開催日数：８７日 入場：５７万６千人

売上：３５６億円

↓

平成２７年度 開催日数：４９日 入場： ７万８千人

売上：１４６億円

場外開催

平成２７年度 入場：３９万９千人 売上： ５５億円

○ 平成２８年２月に第２回国際自転車トラック競技支援競輪

を開催したこと等による売上の増加により、前年度より売上額

が約３０億円増加した。

Ｐ２「駐車場の利用状況推移」

○ 駅からの無料送迎バスのほか、車で来場するファンのために

１，１１０台の駐車スペースを確保している。

平成２７年度の実績では

・本場開催 平均３９２台／日

・場外開催 平均２９３台／日 となっている。

Ｐ３「平成２８年度入場人員・売上額・駐車状況」

○ ９月２９日から１０月２日に平安賞を開催したこともあり、

９月、１０月の入場人員及び売上額が伸びている。

○ 開催日数の年間のトータルは、本場開催が４６日、場外発売

が２７３日である。

Ｐ４ 「施設利用状況」

○ 向日町会館やスポーツ施設などの施設利用人員については、

約６万３千人であった。

平成２８年９月２２日には乙訓商工・観光協議会主催の「大

物産展＋激辛ワールドフェス」が開催され、多くの方に来場い
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ただいた。

そ の 他

「包括民間委託」について

○ 民間事業者のノウハウを活用し、経営改善を図るために、

平成２９年度から３１年度までの３年間、競輪開催に係る運営

業務について包括的に民間委託を行う。

委託に際しては、収益確保に取り組むとともに、地域住民

の関心が高い警備や周辺清掃についても、これまでの水準をし

っかりと確保する。

、 、なお 向日町会館やスポーツ施設等の市民利用については

委託とせずに引き続き府が運営を行う。また、災害時の避難場

所としての活用についてもこれまでと同様である。

「平安賞」について

○ 今年度は９月２９日から１０月２日までの４日間開催し、

売上は５４億円と前年を下回った。来年度は８月３１日から９

月３日までの予定である。

「魅力のふるさと むこう、むこう。賞」について

○ 向日市の魅力を全国にＰＲするために、今年度は９月１３日

から３日間開催した。来年度も８月に第２回目として開催する

予定である。

会 長 自転車競技事務所から説明がありました競輪開催状況等につい

て、ご質問がございましたらお願いします。

委 員 公営ギャンブルは全国的に下火になってきているが、向日町競

輪はいつまで実施するのか。

京都府総務部

副部長 平成２９年４月から３年間の包括民間委託を行うため、少なく

とも３年間は継続する。この間に、競輪場のあり方や今後の利用

方法についての検討を進める。現時点でいつまでということは決

まっていない。

委 員 昨年６月に向日市議会から、向日町競輪場民間委託の導入に伴



- 4 -

う施設利用等についての意見書を提出したところ、意見書の内容

をふまえて包括民間委託を進めているということで安心した。

さて、駐車場の利用が１日３００台ほどということだが、日曜

日などに見ていると、パチンコ店西側の小畑川沿いの駐車場がい

つも空いており、平安賞の時くらいしか使っていないのではない

かと見受けられる。

向日市内にはグラウンドが少なく、野球やサッカーなどのスポ

ーツ団体が土日に活動する場所を探すのに苦労している。もしこ

の駐車場がずっと空いている状態であるなら、使えるように考慮

してほしい。

自転車競技

事務所長 駐車場についてはこれまでも野球やサッカーなどで使っていた

だいているが、さらに幅広くということであれば、競輪の実施に

支障のない範囲で具体的なお話をいただければ検討する。

委 員 最近テレビＣＭで競輪をよく見かけるようになったが、気軽に

入れる場所かというと、まだ壁があるように思われる。もう少し

子育て世代などがレジャーとして気軽に入りやすいような、例え

ば芝生があったりなどのハード面での工夫はできないか。大規模

改修でなくとも中規模にでも改修できないか。

自転車競技

事務所長 現在の収益状況の中で大規模改修は難しいが、次年度からの包

括委託の中で、例えば壁面の色を替えたり、自転車のアマチュア

愛好家の拠点となるような仕掛けを考えるなど、いろいろな民間

のアイデアを出してもらい、これまで来場したことのないお客様

にも来ていただけるような取り組みを進めていきたい。

委 員 向日町会館に男女別トイレが無いということが長年課題になっ

ており、女性が敬遠して会館から足が遠のく原因ともなってい

る。

自転車競技

事務所長 向日町会館のトイレについて、大規模改修は難しいが問題意識

は持っている。何とか男女別に利用できる方法はないかと考えて

いる。
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。 、会 長 意見も出尽くしたようでございます 京都府におかれましては

この場で出ましたご意見ご要望を十分ご検討いただき、今後の競

輪運営に当たっていただききたいと思います。

また、説明にもありました包括委託について、従来から向日市

、 、で使わせていただいていた向日市まつりや 各種イベントなどが

今後どうなるのかと心配している方もたくさんいらっしゃいます

ので、そのようなことにも十分配慮して運営していただきたいと

思います。

本日は皆様、お忙しい中ご出席いただきありがとうございまし

た。


